

Ansingen auf dem Thie in Lödingsen



Mittlerweile eine feste Größe ist das Ansingen nach der Sommerpause in Lödingsen. Hierbei ist es uns wichtig, dass alle Anwesenden ihren Spaß haben.

Ursprünglich war diese Veranstaltung ins Leben gerufen worden, um den passiven Mitgliedern eine Freude zu machen und sie ins Gesanggeschehen einzubinden.

Wir waren ja in den nun 121 Jahren unseres Chorbestehens meist ein reiner Männerchor. Durch die Gründung und Einbindung des Frauenchores ist wieder neue Motivation vorhanden und wir hoffen, noch lange

in beiden Chorsparten singen zu können oder natürlich – wie schon geschehen - gemeinsam aufzutreten.

Das Singen steht naturgemäß im Vordergrund, aber auch Sänger interessieren sich für die Künste und Hobbys ihrer Mitmenschen.

Daher gab es in diesem Jahr eine akrobatische Aufführung inmitten der Gäste. Neben der Hüpfburg und den lustigen Hüpfpferden für unsere jüngsten Gäste wurde diese Attraktion von allen Gästen und Akteuren als interessante und schöne Abwechslung gewertet.





Ganz herzlichen Dank sagen wir natürlich allen Helferinnen und Helfern der Veranstaltung. Sie haben wesentlich zum Gelingen beigetragen. Unser Grill- und Bedienungsteam war wie immer Spitzenklasse. Sie waren trotz des am folgenden Tag beginnenden Brunnenfestes bis zum Schluss mit vollem Einsatz dabei. Natürlich will ich nicht unterschlagen, dass die Salate der Mitglieder des Frauenchores ein Genuss waren! Dirk von Minden